
Der Bürgermeister wies darauf hin, dass Frau Dr. Albrecht als stellvertretendes beratendes 
Mitglied bestellt werden soll. 
 
Der Rat fasste folgenden Beschluss. 
 


